

Agradece paciente canadiense de alta por coronavirus atenciones recibidas en Holguín



La Habana, 6 abril (Redacción Web).- El ciudadano canadiense Michael Glosheter expresó su gratitud a las autoridades médicas y a Cuba tras recuperarse en la provincia cubana de Holguín del Covid 19.

Gracias Cuba, Viva Cuba, repitió con voz quebrada una y otra vez Glosheter, de 57 años de edad, primer caso confirmado con esa enfermedad en Holguín. Poco antes había sido dado de alta clínica en el hospital Fermín Valdés Domínguez, de esa ciudad

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/218959-agradece-paciente-canadiense-de-alta-por-coronavirus-atenciones-recibidas-en-holguin>



Radio Habana Cuba